



Presseinformation

## **Drang an die Universität Freiburg ist ungebrochen: erstmals mehr als 24.000 Studierende**

### Viele Studierende wechseln zum Master-Studium nach Freiburg

Die Universitätsstrategie eines qualitativen Wachstums ist aufgegangen. Dies sieht man beispielsweise an den zahlreichen Studienwechslern anderer Hochschulen nach abgeschlossenem Bachelor-Studium zu einem Master-Studium in Freiburg. 663 Studierende und damit 25 Prozent mehr als im Vorjahr sind von anderen Studienorten nach Freiburg gewechselt.

Außerdem bestätigen 3.474 internationale Studierende (Vorjahr: 3.417), dass die Universität Freiburg ein Anziehungspunkt für Studentinnen und Studenten aus der ganzen Welt ist.

Erstmals in der Geschichte der Universität wurde die 24.000er Marke überschritten. Im Vergleich zum vergangenen Wintersemester hat sich die Gesamtzahl der Studierenden von 22.992 auf 24.071 erhöht. Nach einer zehnprozentigen Steigerung der Neu- und Erstimmatrikulierten im Vorjahr auf 5.553 wird dieses hohe Niveau erneut erreicht und mit 5.682 leicht überschritten.

An der Universität Freiburg, die im Jahr 1900 als erste deutsche Hochschule Frauen zum Studium zugelassen hatte, studieren seit vielen Jahren mehr Studentinnen als Studenten. Auch in diesem Wintersemester hat sich die Zahl der Studentinnen im Vergleich zum Vorjahr wieder erhöht: 12.636 Studentinnen (männliche Studierende: 11.435) sind in diesem Semester eingeschrieben.

Albert-Ludwigs-Universität  
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit  
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz  
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302  
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de  
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:  
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)  
Eva Opitz  
Nicolas Scherger  
Annette Kollefrath-Persch  
Melanie Hübner  
Rimma Gerenstein

Freiburg, 16.11.2012